An die Zäune gehen

Die Zukunft der Gesellschaft wird am besten gemeinsam gestaltet. Aber wie?



6. und 7. Oktober 2023 MCI, Innsbruck

Am Freitag, dem 6.10.2023, 18.00 Uhr, geben Inputs als Grundlage zur Diskussion

Angelika Ritter-Grepl

Vorsitzende der Katholischen Frauenbewegung

Belachew Gebrewold

Politikwissenschafter, Professor und Leiter des Departments Soziale Arbeit, Sozialpolitik und -management am MCI

Wolfgang Mazal

Professor für Arbeits- und Sozialrecht, Leiter des österreichischen Instituts für Familienforschung, Präsident des Katholischen Laienrats

Am Samstagvormittag, dem 7.10.2023, findet ab 9.30 Uhr

eine gemeinsame Veranstaltung der Mitgliedsorganisationen des Laienrats statt, die dem Kennenlernen, dem Erfahrungsaustausch und der Vernetzung dient.

Veranstaltungsort:

MCI Management Center Innsbruck Universitätsstraße 15, 6020 Innsbruck Der Katholische Laienrat Österreichs, ein Netzwerk katholischer Christen und Christinnen in Österreich, will ermutigen "an die Zäune zu gehen".

Der synodale Prozess in der Kirche hat das Ziel, weit in die Gesellschaft zu wirken. Dabei erfahren wir erstaunliche Grenzen im Denken und Handeln sowie in der Qualität unserer Beziehungen – im Kleinen des persönlichen Umfelds wie im Großen der Gesamtgesellschaft. Wie aber lässt sich gegenseitiges Verständnis erhöhen und wie können wir am besten in einer zunehmend fragmentierten Gesellschaft wirken, um letztlich ein möglichst gutes Leben für alle zu erreichen?

Im Rahmen der Vollversammlung des Katholischen Laienrats Österreich wollen wir über verschiedene Ansätze, an die Zäune zu gehen diskutieren, einander inspirieren und miteinander neue Wege ausprobieren.

Moderation: Irene Kernthaler-Moser Meetingexpertin und Teamentwicklerin

Anmeldungen bitte per Mail an sekretariat@laienrat.at

